



Regierungsratsbeschluss vom 16. Mai 2023

Botschaft zum nächsten Ausbauschritt der Bahninfrastruktur (Botschaft 2026); Forderungen der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft; PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

P230647

1. Der Regierungsrat nimmt den bikantonalen Bericht «Ausbau Bahnknoten Basel, Stand und Forderungen» vom April 2023 zur Kenntnis.
2. Der Regierungsrat ermächtigt Esther Keller, Vorsteherin des Bau- und Verkehrsdepartementes (BVD), den bikantonalen Bericht «Ausbau Bahnknoten Basel, Stand und Forderungen» zusammen mit Isaac Reber, Vorsteher der Bau- und Umweltschutzdirektion (BUD) zu unterzeichnen.
3. Der Regierungsrat stimmt dem gemeinsamen Schreiben an den Direktor des Bundesamtes für Verkehr zu (Beilage 2) und ermächtigt den Regierungspräsidenten, das Schreiben zu unterzeichnen.

Begründung

Im Jahr 2026 sieht der Bund eine Botschaft für den nächsten Ausbauschritt der Bahninfrastruktur vor. Die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft übermitteln dem Bundesamt für Verkehr ihre gemeinsamen Erwartungen hinsichtlich des weiteren Ausbaus des Bahnknoten Basel.

